

Marine-Desaster auf der „Rhintanic“

FKK zeigt Erfolgsstück noch einmal

Fehrbellin (WS). Der Fehrbelliner Karneval Klub FKK will am Samstag, 13. November, die Fehrbelliner Karnevalsaison eröffnen. Ganz wie es das Vereinsmotto „... der etwas andere Karneval“ vorgibt, soll das auf eine eher ungewöhnliche, beim FKK aber schon traditionelle Weise geschehen.

So brauchen sich die Närrinnen und Narren nicht, wie das anderswo üblich ist, am 11.11. um 11.11 Uhr vor die Rathauspforte zu stellen, um den Regierungsschlüssel zu erkämpfen. In Fehrbellin kommt der Berg zum Propheten. Das bedeutet, Bürgermeister Klaus-Peter Rolf erscheint freiwillig zur ersten Karnevalveranstaltung des FKK und überreicht den Schlüssel und damit die Amtsgewalt. Insgeheim, so wird gemunkelt, ist er recht froh darüber, Bürde und Verantwortung wenigstens zeitweise delegieren zu dürfen ...

Für die Mitglieder des FKK ist das Angebot für diese Regie-

rungskoalition, die ihrer Meinung nach ja irgendwie im Trend liegt, durchaus verlockend – trotzdem wollen sie lediglich das Amt für Stimmung und Humor übernehmen. Und zwar mit dem erfolgreichen Programm der vergangenen Saison: Keine Panik auf der Rhintanic – ein Marine-Desaster in 5 Glucksern. Wegen großer Nachfrage wird das Programm am Samstag, 13. November ab 20 Uhr im „Fehrbelliner Hof“ wiederholt. Karten für die Veranstaltung gibt es bei Elektro Sternbeck unter Telefon 033932/7 06 55.

Ab Januar – das ist dem FKK bewußt, fordert er dann mit dem Programm „Test the Best“ scheinbar Unmögliches von Fans und Gästen. Mehr zu dem Programm, das mit dem „gnadenlos Besten aus den letzten 10 Festen“ aufwarten will, ist unter anderem auf der Homepage im Internet unter der Adresse: FKK-Fehrbellin.de zu finden.